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Alpaca Classico
Art-Nr.: ms9807369 / Hersteller: Schachenmayr

UVP 7,95EUR

ab 6,36EUR  / Stück
Grundpreis: 127,20EUR / 1 Kilogramm
inkl. 19% USt. zzgl. Versand

Artikel ist am Lager

Verkaufseinheit: 50 g

Material:
60% Wolle
40% Alpaka

Länge: ca. 90 m

Alpaca Classico

Alpaca Classico ist unser neuer Liebling aus hochwertiger Merinowolle und Alpaka superfine. Das Garn zeichnet sich 
nicht nur durch seinen soften Griff und hervorragende Wärmeeigenschaften aus. Die seidig glatte Oberfläche der 
Alpakafasern führt auch dazu, dass das Garn Farben leuchtend und intensiv wiedergibt. Alpaca Classico gibt es in 
vielen bezaubernden Farbnuancen, darunter natürliche Mélangen und viele kräftige, intensiv leuchtende Töne. Durch 
die Kordeloptik sehen besonders simple Rechts-Links-Muster toll aus. Mit einer Lauflänge von 90m bei 50g ist es 
perfekt für kuschelige Accessoires und warme Outdoormodelle geeignet.

Alpaca Classico, made of high quality merino wool and alpaca superfine, is our new favorite. Characterized not only 
by its soft feel and thermal properties this yarn also reflects color brilliantly. Alpaca Classico is available in many 
shades ranging from natural mélange to more vibrant shades. Due to the cord look of the yarn simple knit-purl 
patterns look particularly great and with a yardage of 90m per 50g it is ideal for cuddly accessories and cozy outdoor 
patterns.
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https://www.wolle-wachtberg.de/manufacturer/schachenmayr.html
https://www.wolle-wachtberg.de/cms/lieferung-und-zahlung.html

